

COMUNICADO DE PRENSA No. 0015

PRIMERA ENTREGA DE AYUDA HUMANITARIA DE EMERGENCIA –AHE- EN URIBIA, LA GUAJIRA

El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- bajo la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo- UNGRD-, realizó la entrega de AHE en el sector de Siapana.

Bogotá 20 de febrero de 2014. 818 familias del sector de Siapana, Uribí, recibieron kits alimentarios en el marco de la intervención social por el desabastecimiento de alimentos.

El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, dijo que esta operación humanitaria se mantendrá por un mes con el fin de abastecer a las comunidades indígenas Wayùu de los 21 corregimientos de este municipio.

Son 26.000 familias que serán atendidas en el marco de esta operación. En esta primera entrega, participaron las entidades del Comité Nacional para el Manejo de Desastres como PONALSAR, Defensa Civil Colombiana, Armada Nacional, Cruz Roja Colombiana, Ejército Nacional, Dirección Nacional de Bomberos, el Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres de Uribí y la Gobernadora de La Guajira.

Para esta intervención, la UNGRD destinó para la primera entrega 5.000 kits alimentarios. Adicionalmente, se han recibido donaciones de entidades como la DIAN, la cual donó en primera instancia 42 toneladas entre alimentos y elementos de aseo, la Fundación Éxito con la entrega de 400 kits de mercado y Bavaria, que suministró 5.000 botellas de Pony Malta.

Por otra parte las salas de crisis municipal y nacional continúan activas. En terreno se encuentra el grupo operativo de la UNGRD coordinando la entrega de la AHE, como también personal de PONALSAR, Defensa Civil, Cruz Roja Colombiana (Seccional La Guajira) y el Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres de Uribí.

Diana Londoño - Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, 3124483908
diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co